



COLEGIO MEXICANO DE REUMATOLOGÍA, A.C.

Presentación

Como todos los años, los reumatólogos que integramos el Colegio Mexicano de Reumatología queremos compartir el conocimiento relacionado con las enfermedades reumáticas y su tratamiento, el cual deriva de las distintas líneas de investigación y proyectos que se llevan a cabo a lo largo de la República Mexicana y cuyo objetivo final es el bienestar de quienes padecen estas enfermedades.

Como cada año, nuestro congreso contará con la asistencia de importantes profesores nacionales e internacionales que presentarán evidencia científica a debate en cuatro sesiones plenarias, seis sesiones simultáneas, cinco conferencias magistrales, 10 simposios y una mesa redonda, nutridos además por la participación de la industria farmacéutica.

La intención de reunirnos en Tuxtla Gutiérrez, capital del mágico estado de Chiapas, es interactuar entre nosotros y con especialistas de otras disciplinas de manera que se enriquezca el conocimiento, se genere una respetuosa discusión y se multiplique el beneficio.

Es nuestro más ferviente deseo que el Colegio Mexicano de Reumatología continúe creciendo y fortaleciéndose como resultado de tales interacciones de modo que pueda enfrentar los retos venideros y jugar un papel preponderante en la reumatología global.

Bienvenidos al XLV Congreso Mexicano de Reumatología.

Sinceramente,

Comité Ejecutivo

Colegio Mexicano de Reumatología, A. C.